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Las buenas noticias pueden matarte

â??Se levantaron, lo expulsaron del pueblo [â?¦], para tirarlo por el precipicioâ?• (Luc. 4:29,
NVI).

Â¿QuÃ© puede convertir a una multitud de adoradores en una turba asesina?

Cuando regresÃ³ a la civilizaciÃ³n despuÃ©s de soportar las tentaciones en el desierto, JesÃºs atravesÃ³
Galilea enseÃ±ando y sanando. Cuando llegÃ³ a su ciudad natal, la noticia se habÃa extendido por todas
partes. La sinagoga de Nazaret se llenÃ³ de gente ansiosa por ver lo que JesÃºs dirÃa y harÃa. JesÃºs
tomÃ³ el pergamino y comenzÃ³ a leer en IsaÃas: â??El EspÃritu del SeÃ±or estÃ¡ sobre mÃ, porque me
ha consagrado para llevar la buena noticia a los pobresâ?•.

â??Â¿No es este el hijo del carpintero? CÃ³mo ha crecido. Â¡Con quÃ© seguridad expone las
Escrituras!â?•, comentaba la gente. Entonces, JesÃºs soltÃ³ esta perla: â??Seguramente ustedes me
dirÃ¡n [â?¦]: â??Lo que oÃmos que hiciste en CapernaÃºm, hazlo tambiÃ©n aquÃ en tu propia tierraâ??.
[â?¦] Les aseguro que ningÃºn profeta es bien recibido en su propia tierra. Verdaderamente, habÃa
muchas viudas en Israel en tiempos del profeta ElÃas, [â?¦] pero ElÃas no fue enviado a ninguna de las
viudas israelitas, sino a una de Sarepta, cerca de la ciudad de SidÃ³n [te doy un dato: SidÃ³n no es
Israel]. TambiÃ©n habÃa en Israel muchos enfermos de lepra en tiempos del profeta Eliseo, pero no fue
sanado ninguno de ellos, sino NaamÃ¡n, que era de Siriaâ?• [otro dato: Siria e Israel son mundos
opuestos]. Seguidamente, JesÃºs es expulsado de la sinagoga por una multitud asesina que intenta
matarlo. Â¿QuÃ© pasÃ³ aquÃ?

Esto era lo que JesÃºs querÃa transmitir: La obra divina de sanaciÃ³n y liberaciÃ³n se extiende mÃ¡s 
allÃ¡ de las fronteras de Israel. Tal vez a ti esto no te suena extraÃ±o, pero serÃa como sugerir hoy que
la gracia de Dios se extiende por igual a musulmanes, budistas y ateos (idea que, te aseguro, no cae bien
a muchos). JesÃºs se remontÃ³ a la misma historia de Israel para decir que, en tiempos de dos de sus
mÃ¡s importantes profetas, Dios prefiriÃ³ a los gentiles.

Imagina a tu pastor diciendo: â??Nadie de esta iglesia es mÃ¡s bendecido por Dios que un musulmÃ¡nâ?•.
Me atrevo a decir que eso fruncirÃa algunos ceÃ±os. Tal vez el pastor terminarÃa expulsado de la iglesia
por una membresÃa enojada. Sin embargo, uno de los ejes de la fe de Israel, y por tanto de la fe 
cristiana, es que el SeÃ±or es el Dios de todas las naciones. Millones de personas afirman tener acceso
exclusivo a la verdad, o incluso a Dios. Pero Dios no estÃ¡ dispuesto a limitarse a un solo grupo.
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